
4 Pièces

180 m²

Réf. 2390V

1 470 000 €

La Rochelle
Appartement à vendre (17000)
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LA  ROCHELLE  -  HYPERCENTRE  -  Appartement  de  plus  de  180  m2

situé dans l'hyper centre de La Rochelle à seulement quelques pas du

Vieux  Port  dans  une  copropriété  avec  ascenseur  et  stationnements

possibles. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, ce dernier

se  compose  d'une  cuisine  donnant  sur  un  vaste  séjour  d'environ  90

m2, de trois chambres avec chacune sa salle de bain ou sa salle d'eau

et d'un Rooftop d'environ 25 m2 avec une vue unique sur le bassin des

chalutiers.  Possibilité  de  réunir  les  deux  autres  appartements  pour

acquérir un bien de plus de 450 m2

LA ROCHELLE - HYPERCENTRE - Apartment of over 180 m2 located in the hyper

center  of  La Rochelle,  just  a  few steps from the Old Port,  in  a condominium with

elevator and parking facilities. Entirely renovated with quality materials, it comprises

a  kitchen opening  onto  a  vast  90 m2 living  room,  three  bedrooms,  each  with  its

own  bathroom or  shower  room,  and  a  25  m2 rooftop  with  a  unique  view  of  the

trawler basin. Possibility of combining the other two apartments to create a property

of over 450 m2.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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